
2016年 1月5日（火） 第127９回  移動例会 新年会  於：浜寿司本店

2016年 1月12日（火） 第1280回  通常例会  於：クラブ事務所

■司　　会　クラブ広報委員会
　　　　　　　　　藤野益夫委員長

■開会点鐘　会長　小島　明

■会長報告　会長　小島　明
明けましておめでとうございます。本日事務局
で、地区大会実行委員会が開かれました。水野
年度の最大イベントです。役割分担が決まり更
に準備を詰めて行きたいのでご協力下さい。

■幹事報告　幹事　小高俊明
明けましておめでとうございます。1月のスケ
ジュール確認します。

■閉会点鐘　会長　小島　明

♥♥♥新年会♥♥♥
藤野会員の司会挨拶、初めに今日事務局で開
かれた「地区大会実行委員会」について、馬場
委員長から協議内容と数多いロータリークラ
ブ中でガバナーを輩出し、地区大会のホストク
ラブになれる機会は稀少です。しっかり準備を
進め誇りをもって来る地区大会に臨み大いに
楽しみましょう。と報告があり、本田地区代表
幹事・渡邉地区幹事からも地区大会についての
報告がありました。その後、濱田会員の、「今年
もよろしくお願いします。クラブの発展と皆さ
んの健康を祈念して」の挨拶に続き「おめでと

うございます」の乾杯音頭に全員で唱和して始
まった宴会は、前田健太のドジャース入り、箱
根駅伝、ここ数日の暖かい陽気、サウジアラビ
アとイランの国交断絶　築地市場の最後の初
競りで大間のまぐろが1400万円で落札され
た、理化学研究所の加速器実験チームが合成
に成功した「113番元素」、などの話題で定刻
まで盛り上がりました。

1月5日（火） 第1回地区大会実行委員会 於：クラブ事務所
■司会　馬場弘融地区大会実行委員長　
■出席者　馬場委員長　小島会長　本田地区
代表幹事　渡邉地区幹事　濱田　大塚 　平　
梅田　安西　　志野　栗山　小高　谷　藤野
　
協議内容
馬場委員長本日会議の協議事項について会長に
代わり説明。渡邉地区幹事これまでの問題点報
告、大切なのはホストクラブとして、全員が会場
内と内容を理解しておくこと。平吹会員より先
に決まった役割分担を説明、受付責任者濱田会
員　誘導担当平吹会員　本田代表幹事資料に
基づいて2日間のスケジュール説明。本田地区代
表幹事が想定問答集を作ったらよいのではとの
提案ありました。

■司　　会　SAA委員会　平 良信委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■ニコニコ報告　親睦委員会
　　　　　　　　　谷　和彦委員長
■出席報告　　出席委員会　梅田俊幸委員長

■会長報告　会長　小島　明
ガバナーエレクト大槻さんから、次年度奉仕プロ
グラム委員会国際奉仕委員に朝倉幹事を任命し
たいとの要請文が来ましたので、本人に依頼した
いと思います。

■会長報告　会　長　小島　明
今週
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1280回 27 18 3 － 6 77.77％

26 19 5 0 2 92.3％第1278回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　水野さん　小髙さん
※先々週の後メークアップ　なし

■幹事報告　副幹事　河野和正
1.理事会協議事項
　バナーの在庫が少なくなり、地区大会でも必
要かと思われるので制作する事にしました。
2.来週は八王子東RC合同例会です。於：八王子
グランドホテル　18：00点鐘
3.協議会が終わり次第、本田会員に卓話をお願
いします。

■委員会報告
●会員増強について　渡邉良勝会員
元会員のKさんにアタックしておりますが、未だ
確約がいただけません。現役で例会に出られな
いのがネックのようです。Kさんと知り合いの会
員も多いので一押しして下さい。
●新会員紹介　会員組織委員会　栗山 博委員長
朝比奈候補については会員から異論がなく、近
日入会金をもって新会員にお迎えします。
■地区大会実行委員会　
●馬場委員長より、地区大会準備について経過
説明があり、晩餐会、来賓・各クラブの登録も
ほぼ予定通りで入金も済んでいます。支出につ
いては今後、ホテル・企画会社との交渉になりま
す。これから、どのような方が見えるか、注意が
必要です。本日は会場でのがイド役の配置の確
認を平吹会員から説明戴きます。大会会場は昼
食後イベントの練習場になるかも知れませんの
で案内を徹底します。

●平吹大会SA委員長
配付したホテルの平面図の資料で、メンバーの
配置場所をきめ細かに説明し確認をとる。各部
所に配置された会員は現場で万全を期していた
だきたい。

●濱田大会SA受付責任者
登録場所は開会20分前から混雑が予想されま
す。受付してから大会場までの誘導にも、注意
が必要です。来賓案内を含め対応しますのでご
協力下さい。

●本田地区代表幹事
馬場さんは所定の場所で構えています。司会者
とも密に連絡します。

●渡邉地区幹事
タイムスケジュールは多少変更が出ています。

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・急にさむくなりました。体には
注意して地区大会を迎えましょう。
星野幸夫さん・・新年会を欠席しましたので、改
めてあけましておめでとうございます。
馬場弘融さん・・全会員の和で、地区大会を成
功させましょう。
平吹正義さん・・アイスホッケー部の後輩が１月
９日のインカレで優勝今期三冠に輝きました。
祝勝会が大変です。
生沼通男さん・・あけましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いします。
栗山　博さん・・本日の会員増強の経過報告は
地区大会の準備でお忙しい中、地区幹事の渡
邉会員にお願いします。
平　良信さん・・今年に入って腰の痛みで針に
通っています。ところが頭に灸をされます。頭の
回転が良くなるのかも・・・。
河野和正さん・・本日はやっと冬らしい気候にな
り風邪をひきそうです。皆様元気ですごしま
しょう。
藤野益夫さん・・寒さが募ります。でも、地区大
会の成功に向け、努力しましょう！！
本田　誠さん・・卓話を担当します。
天野武雄さん・・１月より入会させて頂き、ありが
とうございます。今後もよろしくお願い申し上
げます。

本日24,000円 累計705,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率58.8％
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